

## 行事再開へ、観劇、ふれあい学習会

10月9日（金）に朝暘同窓会観劇並びに総会が行われました。当初5月に予定していましたが、コロナの影響で延期となり、この日に開催しました。観劇では、劇団「そらのゆめ」公演による『青い目の人形・いのちの音ピアノコンサート』を観ました。

この行事は「校内人権の日」とタイアップし、戦争の恐ろしさ、人の命の大切さなども学びました。子ども達は、ピアノの音色の素晴らしさと



迫力ある演劇にくぎ付けとなりました。また、心動かされ、涙する子もいました。その後、会議室にて理事会（総会）がもたれ、今年度の活動や予算について審議され、全て承認されました。また、会長様より校長へ児童図書への寄付目録贈呈が行われました。素晴らしい観劇を今年度もご支援いただきました。

21日（水）には、PTAふれあい学習会を行いました。KCS甲賀院の近藤恵美先生をお招きし、「親子でチェック！正しい姿勢を」と題して、姿勢について学びました。前半1・4・6年、後半2・3・5年で行いました。正しい姿勢を保つことの重要性を教わりながら、自分の姿勢のポイントの場所にシールを貼っていきました。そのシールの位置を見ていくと、自分の姿勢の様子が分かります。互いに見合いながら、現在の姿勢を確認しました。また、合間には今年度初めての授業参観を行いました。日常の子ども達の学習の様子を参観していただきました。子ども達は緊張した面持ちでしたが、学習に向かっていました。お忙しい中ご出席いただ



きました保護者の皆様、ありがとうございました。

### リサイクル活動お疲れ様でした

10月18日（日）に行われましたPTAのリサイクル活動に、早朝より回収・搬入の作業に多くの保護者・地域の皆様にご協力いただきました。次から次へと搬入されてくる膨大な新聞紙や週刊誌、段ボール、アルミ缶等を手際よくコンテナに積み込をしていただきました。子ども達も一生懸命お手伝いをしていました。地域の方々の尊いご協力を得て、私たちの教育活動やPTA活動が成り立っていることに深く感謝し、今後も本校ならびにPTA活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



### 『戦国人物伝 蒲生氏郷』コミック版日本の歴史

ポプラ社より、昨年11月に第1刷、今年6月に第2刷として発行されました。蒲生氏郷の生涯をコミック版で綴られています。私自身も蒲生氏郷の生涯は断片的にしか知りませんでした。しかし、この本はマンガの形で蒲生氏郷の生涯が紹介され、子ども達もあっという間に読むことができます。



もちろん、大人の方も読みやすく、「そうだったのか！」と蒲生氏郷を知ることができます。一度、お時間がある時に、読まれてみてはいかがでしょうか。

10月24日（土）の朝日放送「サンドイッチマン & 芦田愛菜の博士ちゃん」でも紹介され、10歳少年が氏郷を熱く解説していました。とても氏郷が身近に思えてきます。辞世の句「限りあれば 吹かねど花は 散るものを 心みじかき 春の山風」本校にも、朝暘同窓会からの寄贈として10冊この本が図書室に置かれています。 <文責：校長 正野新造>